



FORUM

A l'initiative de la Mission économique de la Francophonie en Afrique centrale, une centaine d'entrepreneurs de l'espace francophone et près de 300 entreprises aussi bien gabonaises que rwandaises sont réunis à Libreville jusqu'au 13 juillet dans le cadre d'un forum d'affaires.

Page 4

INCARCÉRATION

Au terme d'une garde à vue de plusieurs jours, Anthony Olsen Talla, l'agent de sécurité auteur présumé du triple meurtre d'Alénakiri dans la nuit du 22 juin dernier, a été déféré cette semaine devant la justice. Laquelle a ordonné mercredi son placement en détention à "Sans-Famille".

Page 6

CONDAMNATION

Reconnus coupables de l'assassinat pour des motifs crapuleux, début juillet 2017, d'un habitant du canton Anengue (Fernan-Vaz), Jean-Bernard Magounka Kébilianou et Cyril Armand Bissoua Memiaghe viennent d'être condamnés à la réclusion à perpétuité par la Cour criminelle de Port-Gentil.

Page 6

HÔTELLERIE : ÇA VA CHANGER !

ALORS que le secteur du tourisme est en quête d'une nouvelle stratégie pour son développement, l'Etat s'apprête à céder à des opérateurs privés les structures hôtelières jusque-là dans son giron. Un changement qui présente un avantage : garantir un entretien plus efficace. Et obéit à une logique : que l'exécutif ne soit juge et partie, notamment lorsqu'il s'agit de la vérification du respect des exigences requises.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Il y a des classements qui font honneur et ceux dont on n'aimerait pas prendre connaissance quand c'est négatif.

Le dernier établi par un cabinet américain plaçant Libreville comme la 2^e ville africaine la plus chère et la 24^e au niveau mondial ne nous fait pas plaisir. Au contraire.

Ce n'est pas la première fois que les experts mondiaux taillent une telle réputation au Gabon. Qu'ap-

portent de telles performances au pays ? Rien. Sinon faire croire que le Gabon est riche et qu'il n'envie pas les États industrialisés. Toute chose qui attire chez nous la lie des aventuriers de tout poil. Des gens qui pensent qu'il suffit de se baisser pour ramasser de l'argent facile par terre. Conséquence, c'est l'insécurité qu'on vit au quotidien alors que les Gabonais vivaient bien dans leurs chaumières. Et quand le pays traverse des dures périodes, personne ne veut lui porter secours parce qu'il est riche. Reconnaissons que la vie est très chère mais qui profite

de cette situation ? Les mêmes qui font le business des produits revendus à prix d'or. Et chaque fois, on attire l'attention des pouvoirs publics sur le pouvoir d'achat des Gabonais qui s'érode, la flambée des prix de tous les produits importés, personne n'écoute nos lamentations. Maintenant que des lointains donneurs de leçons s'en mêlent, on espère des réactions car, là, là, là, cette mauvaise publicité qu'on fait du Gabon risque de faire mouche...

Alors, penchez-y dès maintenant quoi